

3.- EQUIPAMIENTOS E INFRAESTRUCTURAS. Con cerca de 17.000 vecinos, el Barrio Jesús tiene grandes carencias en relación a este tema, falta de equipamientos deportivos, de sanidad y de espacios de ocio para la juventud, aun disponiendo de espacios libres en reserva para ello en el PGOU. ¿Qué proponen para su solución? ¿Qué tiene su formación pensado para la regeneración de la Explanada de la Estación del Norte?

El PAR defiende impulsar, desde el Ayuntamiento de Zaragoza y el Gobierno de Aragón, la planificación y las inversiones necesarias para dotar de servicios públicos de calidad ante el crecimiento que está experimentando el Barrio Jesús, sobre todo en sanidad. Hace falta el nuevo centro de salud, claramente, cuanto antes. Los actuales centros de salud de La Jota y el Arrabal ya tienen una alta saturación, por lo que es necesario impulsar nuevas instalaciones para un barrio que actualmente se encuentra por fortuna en pleno crecimiento, lo cual es una gran noticia para Zaragoza, porque permitirá recuperar y relanzar uno de los barrios de mayor solera e historia de toda la ciudad.

Para la explanada de la Estación del Norte, planteamos una actuación blanda, que adecue la zona y la haga más atractiva. Planteamos una modificación de la escena urbana, acompañando con revegetación, con juegos infantiles, espacios para estar, arbolado... Hay ejemplos en otras ciudades para poder aplicar aquí. Queremos basarnos en el arte y la intervención artística sobre el urbanismo para que sea más amable y humano.